



Alemanes se rebelan y crean su agencia calificadora

Por Noticieros Televisa | Fuente: Agencias | 2012-11-20



La Fundación Bertelsmann critica el modelo y hará frente a Moody's, Fitch y Standard & Poor's

BERLÍN, Alemania, nov. 20.- La **Fundación Bertelsmann** presentó su modelo alternativo de agencia de calificación, para hacer frente a **Moody's**, **Fitch** y **Standard & Poor's** y acabar con su dominio inquebrantable hasta el momento, a pesar de las críticas.

Bajo el nombre de **INCRA**, Agencia Internacional No Lucrativa de Calificación (International Non-Profit Credit Rating Agency), los expertos evaluaron la capacidad crediticia de cinco países en la primera fase de pruebas.

"En el caso de Alemania, nuestro análisis ha demostrado que el país sigue, como antes, a la cabeza de Europa. Sin embargo, no debería dormirse en los laureles", advirtió el presidente de la fundación, Aart de Geus.

"Una de las reformas más importantes que debe hacer es para hacer frente al cambio demográfico", indicó de Geus, que recordó que el país debe volverse más atractivo para captar talentos en el mundo.

La nueva agencia de calificación alternativa señala como principales riesgos de Alemania: la carga derivada de los estados en crisis del euro y el elevado endeudamiento estatal.

Sin embargo, al final, la nota crediticia de la nueva agencia se sitúa al nivel de las otras tres agencias. INCRA da a Alemania un 8.1, de una escala del 1 al 10.

Este valor correspondería a la triple A con perspectiva negativa, que es como valora Moody's a Alemania en la actualidad, mientras que Fitch y Standard & Poor's ven una perspectiva estable.

Junto con Alemania, los expertos evaluaron la capacidad crediticia de Italia, Brasil, Japón y Francia. La segunda mayor economía de Europa que acaba de ver rebajada su calificación en Moody's, recibe también sólo el segundo mejor valor.

La nueva agencia señala como los principales problemas de Francia: un **aumento de la deuda** y un débil crecimiento de la economía.

Para llevar a cabo sus análisis por países, los expertos tuvieron en cuenta diferentes indicadores como los clásicos indicadores macroeconómicos, donde se engloban el Producto Interno Bruto (**PIB**) y el nivel de deuda.

"Sin embargo, otros indicadores como la gestión de la crisis o aplicación de las reformas e inversiones jugaron también un papel importante", declaró la encargada de la agencia dentro de Bertelsmann, Annette Heuser.

Su plan es analizar todos los países que conforman el **G-20**. Para ello cuenta con unos fondos de 400 millones de dólares proporcionados por gobiernos, empresas, fundaciones y gente particular.

INCRA se limitará exclusivamente a dar notas a las organizaciones internacionales y establecer calificaciones de países, que serán gratuitas.